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Из столицы вернулась делегация омичей, родственники и адвокаты осужденных
молодых людей из, так называемой, «Большереченской банды»…

      

Об этой поездке, ее целях и адресах посещений высоких федеральных инстанций, мы
уже писали – см.

  

Уставшие от беспредела силовиков омичи потянулись в Москву… http://omsk-pravo.r
u/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=2072:2016-08-23-02-38-50&amp;
catid=185:astashkin

  

  

По информации делегатов, за неделю в столице удалось посетить более десятка
ведомств, курирующих состояние правоохранительной и судебной системы РФ.

  

Так, уже традиционно для омичей жалобы «о фальсификации материалов уголовного
дела» и заявления «о возбуждении уголовных дел на ряд должностных лиц» были
зарегистрированы и лично переданы сотрудникам ФСБ, СКР, МВД, Генеральной
прокуратуры России, администрации Президента РФ, Верховного суда РФ.
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С вниманием о событиях «Омской АНТИ-Кущевки» выслушали и в правозащитных
организациях: Хельсинская группа-правозащитная организация (отдали основное
заявление), Комиссия по правам человека при президенте России (отдали оба
заявления с приложениями), Уполномоченный по правам человека (отдали основное
заявление с приложением), ЛДПР (личный прием у руководителя приема заявлений
граждан, отдали оба заявления с приложениями), телепрограмма «Человек и закон»
(личная встреча с автором и ведущим).

  

  

По словам Анны Белоусовой, во всех структурах информация была воспринята
адекватно, материалы заявлений изучались тщательно. В федеральных силовых
ведомствах Омск уже на особом счету, так как поток жалоб растет с каждым месяцем.

  

«Самое время сделать какой-то объективный анализ, почему такое происходит в
Омском регионе и кто в этом виноват», - подчеркнули не бесцельность своего вояжа
омичи-большереченцы.

  

Дай-то Бог!

  

Сергей Асташкин
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